



Ancien président Directeur Général du groupe de presse « Le Démenti », Georges Gilbert Baongla continue d'écumer les plateaux des médias. Celui qui s'est toujours présenté comme étant " le fils aîné du président Paul Biya ", a répondu à quelques-unes des questions de Hubert Etoundi de la télévision privée DBS sur l'Opération Épervier.

Selon lui, il est urgent que son « père » lui cède le pouvoir, car dit-il, il est le le seul capable de "purger l'environnement socio politique du Cameroun gangrené par la corruption" Le fils autoproclamé de Paul Biya soutient aussi que la presse camerounaise est de plus en plus "dangereuse " et mérite un toilettage systématique.